



**Mi Universidad**

## **Control de lectura**

*Maggie Yahira López Jiménez*

*Control de lectura*

*Cuarto parcial*

*Antropología médica II*

*Dr: Sergio Jiménez Ruiz*

*Medicina Humana*

*Segundo semestre*

La teoría de los ritos de Maggie López  
 paso en la actualidad.

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz.

Al principio del siglo XX ya se contaba con estudios que son etnográficos relativamente sistemática de todas las regiones de los cinco continentes ante la multitud a primera vista incoherente de informaciones sobre la práctica ritual de la sociedad conocida una de las preocupaciones principales de la época etnográfica entre otros era la construcción de categorías que son clasificatorias y el establecimiento de leyes que son generales derivadas no de la especulación metafísica si no de la observación empírica van siendo reconocidos que no fue el primero en haber sido sorprendido por las anomalías que presenta entre si en ceremonias a la que pasa revista en su libro pero a diferencia de quienes lo precedieron que solo consideraban las semejanzas en los detalles y no captaron su vinculación íntima de establecer las similitudes a nivel de los contextos ceremoniales no se considera a los ritos en tanto en su particularidad en su posición relativa en el seno de secuencias ceremoniales pues postula que toda la acción ritual debe ser decretada según un encadenamiento preciso de actos ya que el orden el cual los ritos son decretados que constituyen en si un elemento mágico religioso de un enlace esencial a si la analizan las que son las ceremonias en su totalidad van siendo reconocidos que no fue el primero en haber sido sorprendido por las analogías que se presentan entre si las ceremonias a la que pasa revista en un libro pero a diferencia de quienes les precedieron que solo consideraban

# Obstinación terapéutica

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Maggie López

El llamado encarnizamiento terapéutico es una expresión coloquial popularizada por los medios de comunicación social en las lenguas románicas que traduce de manera sencilla una expresión al término que es más académico de distansia palabra de origen griego que significa muerte fácil o angustiosa en el vocabulario de ética que se utiliza la palabra distansia para indicar la utilización en el proceso de morir de tratamiento que no tiene más sentido que la prolongación de la vida biológica del paciente consideramos que la expresión de encarnizamiento terapéutico implica una intencionalidad o por lo menos conciencia que se trata de algo letal que no corresponde en la mayoría de los casos con la intención del médico la intención que hace la literatura inglesa que tratamos es la de prolongación intencional o futil de los modos de soporte vital esta aceptación sin embargo no abarca suficientemente la situación tan frecuente de pacientes en situación que es prebarable pero no terminal sujeta que es terapéutica potentes que compactan los aspectos científicos de la enfermedad por encima de la calidad de vida de la persona que sufre este concepto a nuestro criterio se ajusta más al significado de la distansia ya que suprime la intencionalidad maliciosa que causa un daño implícito en la palabra encarnizamiento insistimos en que cause un daño

Norma

## Antropología de la muerte

Maggie López  
Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz,

La idea antropológica de la muerte, recuerda al texto Thomas 1938 sin embargo como disciplina esta en los mismos inicios de la antropología conocida como antropología evolucionista la características que detentas esta antropología es una serie de premisa asumida es la herencia directa del evolucionismo sociológico y biológico son universalistas que son utilizadas en un método comparativo busca los orígenes de la instituciones y creencias culturales y los representantes de esta antropología se caracteriza por no visitar aquellas sociedades vivas de las que a veces habrían con el tiempo se los otorga el calificativo de antropología del sillón. Tylor clasifica la vida humana en tres estados salvaje, bárbaro y civilizado esto ha tenido un autor criticado a pesar que en su época sus obras fueron traducidas a varios idiomas y continuamente traducida hasta 1920 sus libros culturales primitivos y de la antropología sigue ejerciendo influencias para el estudio de las religiones comparada pero se le quita toda la relevancia incluso su concepto de cultura por estar por de elementos actuales como la integración que es funcional relativa y cultural de la que la historicidad significativa y determinado del comportamiento según esta concepción Tylor tiene poco que decir a la antropología de hoy incluso para los estudios que son religiosos con el mismo. Frazer describe que la humanidad ha pasado por tres etapas la Magia la religión y la ciencia su obra que es más conocida la obra donde los problemas del pensamiento simbólico que tales creencias presentan hoy en día los que

Norma

## Referencias bibliograficas:

1. Jáuregui, J. (2002).La teoría de los ritos de paso en la actualidad. Boletín oficial del INAH.Andropologia.
2. Jordi S.S & Francesc A. F. (2005). Obstinación terapéutica. Documento de la Real Academia de Medicina de Cataluña.
3. Mansilla, M. (2008). Los albores de la Antropología de la Muerte. La muerte en los Escritos de Taylor y Frazer. Cultura y Religión